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Videoconferenza 

 

Verbale Riunione Gruppo di lavoro Ingegneri Triennali n.4 - 2015 

 

4 novembre 2015  

 

Presenti: 

Ania Lopez, Consigliere CNI 

Enzo Todaro, Ordine Ingegneri di BOLZANO  

Alessandro Alì, Ordine Ingegneri CATANIA 

Gianluca Zorzetto, Ordine Ingegneri di LATINA 

Edoardo Sgrò, Ordine Ingegneri NAPOLI 

Sebastiano Doria, Ordine Ingegneri PISA 

Sara Manca, Ordine Ingegneri di SASSARI  

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Analisi Documenti relativi all’Ing. in Europa 

2. Organizzazione Assemblea del 13 Novembre 

3. Varie ed eventuali 

VERBALE: 

La riunione ha inizio alle ore 11.30, sono presenti gli ingg. Lopez, Manca, Zorzetto, Alì, 

Todaro, Sgrò e Doria, e si apre il dibattito da parte del coordinatore Lopez  

 

1. Analisi Documenti relativi all’Ing. in Europa 

Il coordinatore introduce l’argomento relativo al documento redatto a seguito di un report 

inviato alla Comunità dai vari stati membri, per analizzare le varie figure relative alla 

professione di ingegnere in Europa (a seguito della Direttiva n.55 del 20.11.2013 recante 

modifica della direttiva 2005/36/CE relativa al riconoscimento delle qualifiche professionali e 

del regolamento (UE) n. 1024/2012). 

Alì propone di inoltrare l’intera documentazione esaminata a tutti i consiglieri della sez. B, così 

da condividere il lavoro del gruppo e poter avere un loro contributo , aggiunge Lopez  che lo 

scopo è quello di definire le linee guida sulle competenze nei vari settori e sezioni come da 

gruppo costituito nell’ultima seduta di consiglio del 23 ottobre 2015. 
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2. Organizzazione Assemblea del 13 Novembre 

Lopez comunica che l’incontro con il Ministro Giannini è stato rimandato e che 

comunque nell’incontro del 13 il Presidente Zambrano comunicherà e chiarirà 

quanto discusso fin’ora circa la situazione dei Geometri. 

la comunicazione del coordinatore continua con l’annuncio che nella III 

Conferenza Nazionale sulla Formazione Continua a Cernobbio, si è esposta  la 

volontà dei Rettori delle Facoltà di Ingegneria, di valutare nella riforma 

universitaria, un possibile passaggio al 3 secco e al 5 secco,  dovendo capire 

come si gestirà il “ transitorio” e conoscere il futuro degli ingegneri I livello. 

 

3. Varie ed eventuali 

Relativamente all’evento in programma per la prossima primavera, Ania chiede 

un contributo al gruppo circa lo schema dell’evento stesso, così da discuterne nel 

prossimo incontro del gruppo previsto per il 12 e 13 novembre ’15, presso la 

sede del CNI. 

 

La seduta e tolta alle ore 12:00 

 

                    il verbalizzante                                                                     il coordinatore 

              Dott. Ing. Sara Manca                                                          Dott. Ing. Ania Lopez 


